



HILFSWERK
AUSTRIA

INTERNATIONAL



ART. MYS
2015

**Ihre Kranzablöse
schenkt Zukunft.**



„Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir gehen.“

Bleibende Spuren.

Immer mehr Menschen wollen auf Kränze oder Blumen am Grab verzichten und spenden die Beträge stattdessen für einen guten Zweck. Oft kommen die Angehörigen damit auch dem Wunsch des/der Verstorbenen nach.



Ihr Beitrag an Hilfswerk International schenkt Familien in Krisenregionen Nothilfe und Zukunft. Nachfolgend finden Sie drei Beispiele für unsere Hilfsmaßnahmen.

Haiti: Hurrikan Matthew hinterlässt eine Schneise der Verwüstung. Kinder leiden besonders. Unsere Mitarbeiter sind vor Ort und verteilen überlebenswichtiges Trinkwasser und Nahrungsmittel. Auch werden wir den Familien beim Wiederaufbau ihrer Existenzgrundlagen helfen.

Syrien/Libanon: Bachar ist gemeinsam mit seiner Familie in den Libanon geflohen. Hier unterstützen wir über 1.100 syrische Kinder und Jugendliche bei der Aufarbeitung ihrer traumatischen Kriegserlebnisse. Durch Schul- und Berufsausbildung fördern wir bessere Zukunftschancen in der neuen Umgebung.

Mosambik/Sofala: Elf neu entwickelte Maßnahmen erhöhen die Mutter-Kind-Gesundheit im Projektgebiet. Dadurch werden die Überlebenschancen von schwangeren Frauen und ihren Babys signifikant verbessert.



Ihre Spende schenkt Zukunft! Vielen Dank.



Spendenkonto

BAWAG P.S.K.
Nr. AT71 6000 0000 9000 1002;
Kennwort „Kranzablöse“

**Haben Sie Fragen?
Ich bin gerne für Sie da:**

Luzia Wibiral
Spenden und
Verlassenschaften

Tel.: 01/40 57 500-114
luzia.wibiral@hwa.or.at

